

Exitosa reunión de 6 presidentes en Bogotá

Bogotá, agosto 7. (AP). La conferencia de seis gobernantes de las principales naciones del Caribe parece haber fortalecido la organización de un frente común para la defensa de los precios del café, y reafirmado al mismo tiempo su apoyo a la causa de la plena soberanía de Panamá.

Esas conclusiones se desprenden del texto del comunicado conjunto expedido por los presidentes José López Portillo de México; Carlos Andrés Pérez de Venezuela; Alfonso López Michelsen de Colombia y Daniel Oduber de Costa Rica; el jefe de gobierno de Pa-

namá, general Omar Torrijos, y el primer ministro de Jamaica, Michael Manley, al concluir ayer 26 horas de deliberaciones.

La prensa colombiana destaca hoy la aceptación de la fórmula mexicana para crear un fondo estabilizador de los precios del café con aportes de países productores y consumidores. El fondo regularía los precios que tendrían topes máximos y mínimos.

López Portillo, Carlos Andrés Pérez, Daniel Oduber y Alfonso López, el primer ministro Michael Manley y el general Torrijos abordaron en una jornada casi ininterrumpida de

Pasa a la página 21

Hallan 5 cadáveres en Río de Janeiro

Río de Janeiro, agosto 7 (Latin). La ola de crímenes en la región de "Baixada Fluminense" de esta ciudad abrió un nuevo capítulo al ser descubiertos otros

Pasa a la página 50

Bomba en tienda de Salisbury deja 12 muertos y 50 heridos

Salisbury, agosto 7. (AP). Una bomba estalló ayer en una tienda llena de público en esta capital y dejó un saldo de por lo menos doce muertos y medio centenar de heridos, principalmente negros, en el peor acto de terrorismo urbano de los cinco años de conflicto en Rodesia. La policía confirmó las doce muertes y dijo que el total podría aumentar a medida que se registren los escombros del edificio.

La bomba de unos 37 kilos de explosivos fue colocada en una zona donde se pide a los clientes que entreguen sus paquetes antes de subir a comprar en el piso superior, dijo la policía.

Veinticuatro ambulancias fueron despachadas al lugar para recoger a las víctimas y trasladarlas de acuerdo con sus razas a los hospitales segregados de la ciudad.

Los cristales del frente de la tienda, situada en el principal distrito comercial de la ciudad, quedaron totalmente destruidos. La mayoría de los comerciantes del sector es asiático y la clientela es casi enteramente negra.

La mayor parte de las víctimas, según un testigo, fueron hombres, mujeres y niños de raza negra.

El estallido ocurrió a las 12:10

Pasa a la página 9

200 mil hindúes peligran en Nueva Delhi por inundaciones

Nueva Delhi, agosto 7. (UPI). Alrededor de 200.000 personas que viven en poblaciones satélites situadas al noroeste de la capital de la India se encuentran sufriendo el efecto devastador de las inundaciones causadas por las fuertes lluvias desatadas por las tormentas de los monsoones, según se informó hoy. Fuerzas del ejército y de la policía así como miles de trabajadores voluntarios han emprendido operaciones de rescate de emergencia, para trasladar a puntos más seguros a multitud de familias que se han quedado aisladas en regiones inundadas, según se dijo en fuentes oficiales.

Las viviendas que se hallan inundadas por completo que consisten en trasladarse a puntos más seguros y que varios miles de damnificados han sido ya evacuados.

Botes del ejército y de la policía están ayudando a llevar a terreno más alto a familias en zonas que se hallan inmovilizadas por las aguas.

Miles de evacuados

Las fuentes indicaron que se ha pedido a más de 70.000 personas



SOMOZA OPTIMISTA. Miami Beach, Fla., agosto 7 (AP). El presidente Anastasio Somoza, de Nicaragua, se muestra optimista sobre su recuperación de una dolencia cardíaca, en el Instituto Cardiológico de Miami, donde se encuentra hospitalizado.

Sucesos en el mundo durante las festividades de Agosto

Muere arzobispo Makarios, presidente de Chipre

Nicosia, agosto 3. (Latin-Reuters). El arzobispo Makarios, presidente de Chipre, y jefe de la Iglesia Ortodoxa Griega aquí, quien inspiró el movimiento emancipador de la isla del Mediterráneo, murió hoy a los 63 años de edad tras sufrir una crisis cardíaca.

Radio Chipre anunció que el arzobispo expiró a las 05:15 hora local (03:15 GMT) tras un ataque al corazón a las 22:00 hora local de anoche (las 02:00 GMT).

Renuncia Díaz Ordaz, embajador en España

Madrid, agosto 3. (AP). El primer embajador de México en España después de cerca de 40 años. Gustavo Díaz Ordaz, renunció a su cargo por motivos de salud, informó hoy el ministro conserjero encargado de comercio de la embajada, Héctor Pérez Gallardo.

Díaz Ordaz había presentado sus cartas credenciales al Rey Juan Carlos el 21 de julio último, pero problemas oftalmológicos le impidieron continuar en su puesto.

150 mineros atrapados en mina de Sudáfrica

Johannesburgo, Sudáfrica, agosto 3. (AP). Una explosión subterránea

Pasa a la página 13

Peligra vida del periodista Tavares preso en Montevideo

Porto Alegre, agosto 7. (Latin). La vida del periodista Flavio Tavares, quien se encuentra detenido en Montevideo, "corre grave peligro" en razón de su precario estado de salud, informó el abogado Decio Freitas, quien regresó ayer de Uruguay. Añadió que las autoridades uruguayas iniciaron un proceso militar contra el periodista brasileño, acusado de espionaje en favor de México y de poseer documentos que comprometen la seguridad de las fuerzas armadas de aquel país.

Según el abogado, la justicia uruguaya podrá optar por una pena entre seis meses y dos años de detención o por la expulsión

de Tavares del país.

Dijo que se entrevistó con el periodista durante 30 minutos en las dependencias de la jefatura de policía de Montevideo y expresó que, "aparentemente, él está bien".

Lefebvre acusa al comunismo de socavar a Iglesia Católica

Lisboa, agosto 7. (AP). El arzobispo rebelde Marcel Lefebvre acusó ayer al comunismo de "socavar" la iglesia católica y repitió su advertencia de que el "verdadero catolicismo" está en peligro de desaparecer. Al regresar a Suiza tras un extenso recorrido por América del Sur, el arzobispo rebelde de 71 años acusó al Vaticano de presionar a los gobiernos sudamericanos para que no le permitiesen visitar sus países.

Se le prohibió la entrada en México, pero afirmó haber encontrado a muchos en Colombia, Chile y Argentina que "reaccionan igual

que yo ante la crisis de la Iglesia".

El prelado habló a los periodistas a bordo del buque de pasajeros "Eugenio C", durante una escala aquí de siete horas.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FALLECIO. Agosto 7 (AP). Arzobispo Makarios, presidente de Chipre, falleció en la madrugada del 3 de agosto de un síncope cardíaco.



SE DESMAYO Clifton, Nueva Jersey, agosto 7 (AP). Jerome Moskowitz, con espejuelos oscuros, es ayudado por amigos después de desmayarse junto a la tumba de su hija Stacy, durante los servi-

cios funerales de ésta. Stacy falleció a causa de las heridas que le infligió el misterioso asesino auto-nombrado "hijo de Sam". La madre de Stacy está a la izquierda.